

## 北加積地区の主な提言等と回答要旨（H28春に開催の「市長と語る会」で）

提言等の項目	H28に開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①車両の進入	<p>以前から発言しているが、旧県道虎谷線の湾曲している箇所において、進入禁止にもかかわらず市道に無理矢理入ってくる車が多い。最近も、左折した車両が警察に捕まっていた。知らずに入ってきた人は「左折禁止」という小さな看板では分かりにくい。「左進入禁止」等と表現を変え、これ以上犠牲者を出さないようにしてほしい。</p> <p>また、反対側は「右折禁止」という看板があるが、サイズが小さく見えづらいので、ガードレールを設置してほしい。</p>	<p>市道赤浜宮窪線を整備した際、事故防止のため右左折禁止看板を警察で作られたものですが、分かりづらい、見えづらいということなので、滑川警察署を通して県公安委員会へ伝えます。</p>
②水道の維持	<p>蓑輪に行ってきたが水が少ない。渇水期に入ると養豚場の排水が気になる。</p> <p>蓑輪の土地改良区に聞くと、堰堤の脇に2箇所ある放流口がよく詰まるらしい。早月川の水量維持にハード面と運用に改善を。</p>	<p>早月川の維持流量ということで、毎秒3トン程度流すことになっていますが、堰堤の放流口について、位置的に土砂等が溜まりやすく、規定量が流れないことも考えられます。</p> <p>この対応については、一度、現地を見させていただき、早月川沿岸土地改良区にも伝えたいと思います。</p>
③タラソピアの利用者増	<p>報道等でタラソピアが8月に廃止になるという話があったが、結果的に継続されるということになり、利用者として喜んでいるが、市長と語る会等での利用者増の働きかけをお願いします。</p> <p>あわせて、若い人も来たくするような仕掛けを。</p>	<p>現在あいらぶ湯は、一般の方のご利用も多く、お年寄りの居場所に制約を受けています。また、老人クラブへの優遇も月1回で、これでは足りないと考えています。</p> <p>そこで、タラソピアの海洋療法、歩行浴など福祉面から元気になる仕掛けを考えており、人員配置等も含め改善したいと考えていますので、皆さんもぜひご利用ください。</p> <p>また、タラソピアを利用された大学の先生のアドバイスとして、お年寄りには水着に抵抗があると聞きました。</p> <p>発祥地であり先進地でもあるフランスのタラソテラピーは中味が変わってきていると聞いており、また、水着に代わる格好良い入浴用の着物があるそうなので、それらも勉強して、今後、高齢者の方にも元気に、楽しんでいただける施設にしたいと考えております。</p> <p>また、タラソピアの宣伝についても、ドクターのアドバイスもいただきながら行い、皆さんに安心して来ていただける体制をとりたいと思います。</p>
④図書館の駐車場	<p>図書館の駐車場が少ないので、すぐとは言わないが、駅前中央公園の一部をつぶしてでも駐車場の拡張整備をしてほしい。</p>	<p>エールで買い物される方には、駅側の駐車場を利用いただきたいと思いますと考えていますが、交流プラザ側に停められる方も多いという状況です。</p> <p>絶対的に駐車場が足りないのは間違いありませんので、何か良案を考えたいと思います。</p>
⑤児童館	<p>せっかく児童館が新しくできたので、建物の概要等をお聞きたい。</p>	<p>4月23日に新児童館がオープンしますが、午前中に竣工式、午後から一般開放します。</p> <p>4月16日の内覧会では子どもが歓声をあげて喜んでいました。</p> <p>外観は子供たちが元気になるような色彩を、内観は市の杉をふんだんに使用し、木の香りが溢れています。</p> <p>利用対象年齢は0歳から18歳ですが、お子さん、お孫さんと一緒に、皆さん是非お越しください。</p>

## 北加積地区の主な提言等と回答要旨（H28春に開催の「市長と語る会」で）

提言等の項目	H28に開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
⑥歩道除雪	<p>スーパー農道の除雪の件について、沿線にYKK、スギノマシン、不二越等があり車の往来が多いうえ、子どもの通学路となっているが、歩道の幅員が足りないので、車道の排雪で歩道が通れなくなり、かといって車道を歩くのは命がけである。</p> <p>過去にも言ったが、何とかして歩道を通れるようにしてもらいたい。オペレーター確保も難しいので、集団登校を安全にできるよう方策をお願いしたい。町内でも持ち帰って検討する。</p>	<p>以前から、スーパー農道の歩道が狭く、市の除雪車が入れない件をお聞きしており、対策としては、地域ぐるみの除雪のほか、購入費の4分の3を市で負担する購入補助を利用して除雪機を購入していただく事が考えられますので、ご検討をお願いします。</p> <p>また、市でも歩道除雪機を4台所有していますが、全ての箇所での除雪は難しい状態ですので、地域ぐるみのご協力についても、ぜひお願いします。</p>
⑦保育料	<p>第2子の保育料無料化は、全国的にも先進的ですが素晴らしい施策である。しかし実際には手続きが難しいと面があると聞いた。間違いなく第2子と分かれば簡単に適用されるようにできないか。</p>	<p>保育料の第2子無料化については、様々なお問い合わせをいただいているなかで、再婚された方については、戸籍上第2子と分かれば全て無料化しますと回答しているところです。今後も、手続きについて極力簡素化に努めたいと思います。</p>
⑧県道格上げ	<p>北野・滑川インター線は、北野までは県道で、北野から大掛までは市道であり、インター線周囲の渋滞解消、安田の工場用地の車両通行の関係で、これを県道に格上げしていただきたい。</p> <p>そうすれば、この路線はいずれバイパス化するのが期待される。</p> <p>また、現状では幅員が狭く、信号機が設置されていない。</p>	<p>お話は以前から伺っており、県の道路課にも働きかけます。</p> <p>信号機については、他箇所の設置要望や、優先順位もあるかと思いますが、県の公安委員会に要望します。</p>
⑨まちづくり推進センター	<p>もっと住み良い地域をということでまちづくりセンターにおいて、色々な団体が結集し、各種活動をしている。他の地区ではどのような団体が加入しているのか。</p>	<p>まちづくり推進センターは、各地区で組織されていますが、北加積地区は、色々な団体が加入され、色々な方面、例えば交通安全、防災・防犯に取り組んでおられ、市内で一番先進的に活動いただいています。</p>